
С детства мечтали стать докторами

  

За прошедшие полтора года в Рузаевскую межрайонную больницу пришли
работать 22 молодых специалиста

      

  

Ровно год в Мордовии действует постановление Правительства РМ по поддержке
молодых врачей.

  

В прошлом году были установлены единовременные денежные выплаты медицинским
работникам - врачам, принятым на работу в государственные бюджетные учреждения
здравоохранения

  

в городах Ардатов, Инсар, Ковылкино, Краснослободск, Темников и Рузаевка, в размере
250 тысяч рублей. Для фельдшеров, приехавших работать в сельские
фельдшерско-акушерские пункты, размер единовременной выплаты составил 500 тысяч
рублей. Оформив и получив денежную выплату, молодой доктор будет обязан
отработать в лечебном учреждении не менее пяти лет.

  

За прошедшие полтора года в Рузаевскую межрайонную больницу пришли работать
двадцать два молодых специалиста. Восемь из них подали заявку на оформление
единовременной выплаты. С тремя докторами мы недавно познакомились. Это
врач-эндокринолог Игорь Новиков, врач акушер-гинеколог Елена Базаркина и врач
травматолог-ортопед Равиль Кремчеев.
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Игорь Новиков родом из Пензенской области, села Тюнярь. После окончания школы
поступил в медицинский институт МГУ им. Н.П. Огарева. Молодой человек с улыбкой
вспоминает, что еще в шестилетнем возрасте на вопрос взрослых, кем будешь, когда
вырастешь, он без раздумий отвечал: «Врачом!» Вот так он и воплотил свою детскую
мечту в жизнь, хотя родители и предлагали ему связать свою жизнь с профессией
юриста. Игорь же не мог представить себя кем-то другим, только доктором.

  

Будучи интерном, молодой человек обзавелся семьей и стал отцом. Супруга Игоря тоже
врач, в настоящее время проходит интернатуру в Саранске. Возможно, и она в скором
будущем тоже будет работать в Рузаевской МБ. Игорь трудится в нашей больнице с
августа прошлого года. Воспользовался возможностью получить подъемные средства в
размере 250 тысяч рублей и купил себе новый автомобиль, на котором и ездит в
Рузаевку из Саранска. На вопрос, как освоился на новом месте, Игорь Новиков ответил,
что все хорошо.

  

– Коллектив в больнице замечательный. Встретили меня очень хорошо. Могу в любую
минуту обратиться за советом к опытным врачам, – отметил молодой доктор.

  

Сейчас Игорь принимает больных в поликлинике с 11 до 15 часов, а с утра проводит
осмотр учащихся по школам района.

  

Елена Базаркина родилась и выросла в Краснослободском районе, в селе Мордовские
Парки. С детства мечтала стать врачом и поэтому после окончания сельской школы, не
задумываясь, подала документы в саранский медицинский институт, куда успешно
поступила. После окончания вуза пришла работать в Рузаевскую межрайонную
больницу. На сегодняшний момент Елена уже полгода ведет прием в женской
консультации. Как и некоторые ее коллеги, девушка тоже подала заявление на
выделение ей подъемных средств, но пока деньгами не воспользовалась. Сейчас
молодой акушер-гинеколог живет в нашем городе, снимает квартиру.

  

– На работу хожу с большим желанием, очень хочу, в силу своих возможностей,
помогать женщинам. Такому настрою способствует, конечно, особая доверительная
атмосфера в коллективе, – рассказывает Елена. – Здесь работают опытные
высококвалифицированные врачи, которые в любую минуту готовы откликнуться и дать
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необходимый совет.

  

Равиль Кремчеев приехал в Рузаевку из Ельниковского района. После окончания
медицинского института МГУ им. Огарева проходил интернатуру в четвертой
горбольнице Саранска, затем остался там же работать на полставки и поступил в
аспирантуру.

  

В марте прошлого года узнал о свободной вакансии в Рузаевской МБ. До июня трудился
здесь по совместительству детским травматологом и врачом-дежурантом. А уже с
сентября прошлого года заведует отделением травматологии. Вот такую стремительную
карьеру сделал молодой доктор! Подъемными деньгами Равиль Кремчеев еще не
воспользовался, пока не решил, куда вложить эти средства…

  

Уже прощаясь с молодыми докторами, спросила у них, какие меры они предпринимают в
связи с эпидемией гриппа? Ведь по долгу службы медицинские работники подвергаются
более высокому риску заражения, чем обычные люди. На что каждый из них ответил,
что ежегодно проходит плановую вакцинацию, следит за гигиеной и ведет здоровый
образ жизни.

  

Ирина ДОКИНА
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